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Verbale n. 18 del 04 giugno 2015

L’anno 2015, il giorno 04 del mese di giugno alle ore 17,30, regolarmente convocata con lettera d’invito della
Presidente Francesca Betto, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Consiglio, la II
Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
BETTO Francesca Presidente P PELLIZZARI BELLORINI Vanda Componente P
BIANZALE Manuel V.Presidente A SCHIAVO Simone Componente Ag*
LUCIANI Alain Capogruppo P FASOLO Stefano Componente A
FAVERO Davide Capogruppo P RUSSO Riccardo Componente P
FORESTA Antonio Capogruppo A PASQUALETO Carlo Componente P
CRUCIATO Roberto Capogruppo P PIETROGRANDE Federica Componente P
ZAMPIERI Umberto Capogruppo P SAIA Fernanda Componente P
FIORE Francesco Capogruppo P BEDA Enrico Componente P
SILVA Jacopo Capogruppo Ag MICALIZZI Andrea Componente A
ALTAVILLA Giuliano Capogruppo P DALLA BARBA Beatrice Componente A
BERNO Gianni Componente P BEGGIO Elisabetta Consigliere P*
* SCHIAVO delega BEGGIO

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale:
- il Vice Sindaco e Assessore alle Politiche Giovanili e Commercio Eleonora Mosco;
- il Capo Settore Commercio e Attività Economiche Dr. Lorenzo Fontolan.

E’ altresì presente l’uditore Ermete Danieli

Segretario verbalizzante: Christian Gabbatore.

Alle ore 17,50 la Presidente Francesca Betto, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Esame della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n° 2015/0334 del 26/05/2015 avente ad
oggetto: “Riqualificazione del mercato dell’Antiquariato e dell’Usato.”;
2. Varie ed eventuali.

Betto Saluta i presenti e introduce l’argomento posto all’ordine del giorno.
Lascia la parola all’Assessore Mosco.

Mosco Illustra le modifiche apportate al Regolamento del Mercato dell’antiquariato e dell’usato e fa
presente che tali modifiche sono state oggetto di confronto con le associazioni di categoria e
con i professionisti del settore e gli hobbisti.
Afferma che l’obbiettivo principale è quello di riqualificare il Mercato dell’antiquariato e
dell’usato che si svolge in Prato della Valle ogni terza domenica del mese.
Precisa che è stata apportata sia una modifica numerica sia una modifica logistica dei
posteggi al fine di garantire una migliore fruibilità del mercato.
Afferma che le licenze commerciali concesse sono settanta e che il numero dei posteggi
assegnabili agli hobbisti è stato incrementato da trenta e quaranta unità.
Fa presente inoltre che spesso i professionisti non rispettavano le regole relative alle merci
che potevano essere poste in vendita, e per tale motivo è stato modificato il regolamento



prevedendo specifiche categorie merceologiche e costituendo una commissione di controllo
per l’individuazione delle merci da ammettere al mercato.
Ricorda inoltre che per chi non rispetta le regole sono state previste delle sanzioni
amministrative.
Afferma che per rilanciare il mercato dell’antiquariato e dell’usato sono previste da settembre
delle manifestazioni anche in altre piazze e vie della città.

Fontolan Precisa che sono stati previsti settanta posteggi con licenza fissa per i professionisti del
settore e cinquanta posteggi assegnabili tramite graduatoria ai precari.
Fa presente che è stata fatta nel corso dei mesi precedenti una sperimentazione al fine di
dare, all’interno del mercato, una maggiore caratterizzazione ai professionisti perché in
precedenza i precari vendevano merci che non erano attinenti al mercato.
Afferma che i precari, in base ai punteggi accumulati negli anni, entrano in una graduatoria al
fine di ottenere la licenza fissa.
Ricorda inoltre che all’interno del mercato è stata creata un’area pedonale più fluida e che gli
hobbisti sono stati sistemati in un’area a parte.
Ribadisce che l’obbiettivo è di avere un mercato dell’antiquariato e dell’usato più serio e
peculiare dal punto di vista merceologico.

Mosco Afferma che la riqualificazione del mercato dal punto di vista merceologico è necessaria al
fine di evitare che i professionisti abbandonino il mercato.

Saia Chiede chi sono i componenti della commissione di controllo.
Mosco Afferma che i componenti della commissione sono indicati nell’art.6 del regolamento del

Mercato dell’antiquariato e dell’usato.
Betto Chiede:

• in riferimento alla revoca del posteggio prevista dall’art. 8 del regolamento del Mercato
dell’antiquariato e dell’usato se non era meglio prevedere come prima sanzione un
provvedimento di sospensione anziché di revoca;
• in riferimento all’art. 3 cosa s’intende per oggetti della creatività.

Luciani Ritiene troppo eccessiva l’applicazione sia della sanzione amministrativa pari a duecento
cinquanta euro prevista dall’art.7, sia l’esclusione dal mercato e per le tre edizioni successive
prevista dall’art. 10 c.4.
Chiede quanto costa il canone Cosap (Canone per l'occupazione di spazi ed aree pubbliche).

Altavilla Chiede se la commissione di controllo ha dei costi.
Mosco Afferma che la commissione di controllo non ha costi e che l’art. 10 c.4 è applicabile agli

hobbisti che devono stare attenti e rispettare le regole previste, in quanto sono già agevolati,
dal punto di vista normativo, rispetto ai professionisti.

Fontolan Afferma che il regime dei precari è diverso rispetto a quello degli hobbisti in quanto i precari
accumulano negli anni punteggio al fine del rilascio della licenza fissa, mentre gli hobbisti non
hanno tale finalità ed inoltre non possono partecipare a tutti i mercati perché hanno delle
presenze contingentate.
Alle ore 18,05 entra il consigliere Pasqualetto.

Mosco Afferma che per oggetti della creatività s’intendo tutti gli oggetti di piccolo artigianato fatto a
mano.

Fontolan Precisa che attraverso la sperimentazione dei mesi precedenti è stato rilevato che erano
venduti ad esempio Jeans nuovi normali, e questo non è possibile.
Ribadisce che l’intento del nuovo regolamento è di caratterizzare il mercato, rispetto alle
specifiche merceologiche previste per il Mercato dell’antiquariato e dell’usato.

Beggio Chiede se è possibile inserire all’interno dell’art.3 una specifica voce che vieti la vendita di
tappeti ed oggetti di legno, come ad esempio le maschere, che non sono oggetti antichi.

Fiore Chiede, tenuto conto anche della valenza turistica del Mercato dell’antiquariato e dell’usato,
se è possibile inserire all’interno della commissione anche un membro esperto nel settore
turistico al fine di svolgere anche un’azione di promozione turistica per la città di Padova.

Mosco Afferma che terrà in considerazione la proposta del consigliere Fiore e che all’interno del
Mercato dell’antiquariato e dell’usato saranno posizionati anche dei cartelli di benvenuto per
individuare in modo chiaro l’evento.

Berno Contesta l’intervento della consigliera Beggio perché ritiene che all’interno del Mercato
dell’antiquariato e dell’usato possono essere messi in vendita anche tappeti od oggetti di
legno purché siano vecchi.

Beggio Specifica che nel a caso in cui tappeti ed oggetti di legno siano vecchi possono essere
venduti, ma spesso ha visto in vendita oggetti nuovi.

Altavilla Propone di inserire all’interno del Mercato dell’antiquariato e dell’usato la vendita all’asta dei
prodotti vecchi, in quanto la ritiene di notevole attrazione per le persone.

Mosco Fa presente che da parte degli operatori del settore non è emersa nessuna richiesta di
questo tipo, pertanto ritiene non attuabile la proposta del consigliere Altavilla.

Cruciato Afferma che la delibera è finalizzata alla razionalizzazione del Mercato dell’antiquariato e
dell’usato, pertanto chiede ai consiglieri presenti di non caricare altre cose che nulla hanno a



che vedere con tale finalità.
Mosco Ricorda, al fine di evitare polemiche come già avvenuto nella scorsa estate, che nel mese

d’agosto non è mai stato previsto il Mercato dell’antiquariato e dell’usato.
Betto Alle ore 18,30 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i partecipanti

e chiude la seduta.

La Presidente della II Commissione
Francesca Betto

Il segretario verbalizzante
   Christian Gabbatore


